



■ EN FEBRERO

Alumnos de la Universidad asistirán al modelo de Naciones Unidas de Harvard representando a Palestina

Un total de siete alumnos de la Universidad de Salamanca han sido seleccionados para participar en el Modelo Nacional de las Naciones Unidas de la Universidad de Harvard que tendrá lugar el próximo mes de febrero. Los estudiantes tendrán la oportunidad de representar a Palestina en diferentes comités entre los que se encuentra, el comité de Seguridad y Desarme, que abordará como tema central la situación de Hezbolá y Hamas en Oriente Próximo.